

Einladung



Foto: Rainer Rehfeld

Creative Engineering – Wie Regionen von der erfolgreichen Zusammenarbeit zwischen Kreativwirtschaft und Industrie profitieren

10. November 2015, 19 Uhr, Vertretung des Landes Baden-Württemberg bei der Europäischen Union

Warum gewinnt ein Dienstleister für die Automobilindustrie einen Emmy? Was haben das Parlamentarium in Brüssel und die HBO-Serie „Game of Thrones“ mit der Region Stuttgart zu tun? Wie entsteht aus der Zusammenarbeit von Kreativwirtschaft und Industrie ein besonders innovatives Umfeld? Welche Rolle spielt dabei die digitale Transformation? Wie können Regionen solche Prozesse unterstützen?

Als Antworten auf diese Fragen präsentieren wir Ihnen Strategien aus der Region Stuttgart. Die Bedeutung der Informations- und Kommunikationstechnologie und die Rolle der digitalen Transformation erläutert Günther Oettinger, EU-Kommissar für Digitale Wirtschaft und Gesellschaft.

Die Ausstellung „Animationsfilm und Visual Effects aus der Region Stuttgart“ zeigt Beispiele erfolgreicher Produktionen.

Veranstaltungsort

Vertretung des Landes Baden-Württemberg bei der Europäischen Union
Rue Belliard 60-62, 1040 Brüssel



Baden-Württemberg

Anmeldung bis 04.11.2015

Anmeldung per Mail an Ina Giersch unter ina.giersch@region-stuttgart.de

In der Region Stuttgart sind Kreativwirtschaft und Industrie untrennbar miteinander verbunden. Akteure aus den Bereichen Design, Informationstechnologie, Medien, Architektur, Materialtechnologie, Mobilität und Maschinenbau arbeiten hier eng zusammen.

Animationsfilm und Visual Effects haben als Kreativbranchen der Region Stuttgart eine große europäische und weltweite Bedeutung. International erfolgreich und vielfach preisgekrönt ist das Unternehmen Mackevision Medien Design aus Stuttgart. Ursprünglich Spezialist für Visualisierung in der Automobilindustrie arbeitet das Unternehmen nun auch erfolgreich an Filmproduktionen wie „Game of Thrones“, für dessen visuelle Effekte es jüngst einen Emmy Award erhielt.

In der Gestaltung von Museen, Expo-Pavillons, aufwändigen Messeständen oder Unternehmensausstellungen ist die Region ein weltweiter Hotspot. Zahlreiche Agenturen und Ateliers gestalten Ausstellungen in aller Welt. Eine Erfolgsgeschichte ist das Atelier Brückner aus Stuttgart, das auch das Parlamentarium in Brüssel entworfen hat.

Veranstalter

Region Stuttgart
Rue Belliard 60-62, 1040 Brüssel
bruessel@region-stuttgart.de



**Region
Stuttgart**

Programm

ab 19:00 Uhr
Ankunft und Aperitif

19:30 Uhr
Begrüßung
Johannes Jung, Leiter der Vertretung des Landes Baden-Württemberg bei der Europäischen Union

Die Region Stuttgart als Wachstumsmotor
Thomas Bopp, Vorsitzender
Verband Region Stuttgart

19:50 Uhr
Narrative Architekturen für Marken, Ausstellungen und Museen
Uwe R. Brückner, Kreativdirektor,
Atelier Brückner

3D-Visualisierung von der Automobilindustrie bis zum Kinofilm
Armin Pohl, CEO,
Mackevision Medien Design

20:45 Uhr
Keynote
Günther Oettinger, EU-Kommissar für
Digitale Wirtschaft und Gesellschaft

Moderation: Dr. Nicola Schelling, Regional-
direktorin, Verband Region Stuttgart

21:15 Uhr
Ausklang mit Spezialitäten aus der
Region Stuttgart